

# DELIK HUKUM

## Aipda Hendarko Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Jul 30, 2023 - 12:50



*Aipda Hendarko Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga*

Sukabumi, 30 Juli 2023 - Pada hari Minggu tanggal 30 Juli 2023, AIPDA Hendarko, seorang Bhabinkamtibmas di Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan anjungsana menggunakan Door To Door System (DDS). Dalam rangka silaturahmi dan kunjungan door to door tersebut, AIPDA Hendarko menyampaikan program terbaru dari Kapolres

Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang diberi nama "Aa Dede" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam giat yang dimulai pukul 08.00 pagi hingga selesai tersebut, Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan warga masyarakat di Kp. Pangkalan Rt. 02/02 Desa Waluran. Tujuan utama kegiatan ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dan warga masyarakat serta memberikan kesempatan bagi warga untuk menyampaikan curhatan, saran, atau masukan terkait keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Bertindak sebagai wadah pendengar yang baik, AIPDA Hendarko dengan penuh perhatian menyimak curahan hati dari tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat. Ia mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah mereka dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan atau siskamling. Hal ini diharapkan dapat mencegah tindak pidana pencurian serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Program "Aa Dede" yang diusung oleh Kapolres Sukabumi ini diyakini dapat menjadi pijakan bagi masyarakat untuk lebih aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya masing-masing. AIPDA Hendarko berharap program ini akan memberikan dampak positif bagi Desa Waluran dan sekitarnya.

Masyarakat Desa Waluran pun menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan antusias dalam menyampaikan aspirasi mereka. Kehadiran aparat kepolisian yang berkomunikasi langsung dengan warga juga diharapkan dapat memperkuat hubungan saling percaya antara masyarakat dan kepolisian.

Dengan semangat Aa Dede, yaitu Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, diharapkan Desa Waluran akan semakin aman dan nyaman sebagai lingkungan yang harmonis dan damai bagi seluruh warganya. Harapan besar dititipkan pada program ini untuk menjadi perwujudan kebersamaan dan kepedulian dalam menjaga keamanan